



Chile y Alemania, unidos por la minería

Señor Director:

El reciente Foro Chileno-Alemán de Minería destacó la solidez de la colaboración entre Chile y Alemania y los caminos a seguir para establecer una minería de vanguardia. Con el objetivo no solo de promover prácticas que contribuyen al desarrollo económico y social, buscó responder a las expectativas sobre la eficiencia del uso de recursos, convirtiéndose en un referente de cooperación internacional.

La minería chilena enfrenta el desafío de adaptarse a estándares cada vez más exigentes, mientras Alemania, con su tecnología avanzada y prácticas sostenibles, aporta soluciones concretas para una mejor gestión. En ese contexto, Chile es terreno fértil para potenciar innovaciones donde la digitalización, electrificación y combustibles alternativos surgen como pilares en la transformación de la industria.

Iniciar proyectos con tecnologías disruptivas cuesta. Requiere reinventarse, arriesgarse, replantarse y financiarse; también requiere formación de capital humano y fortalecimiento institucional, ambos esenciales en esta alianza donde el intercambio entre investigadores y profesionales de ambos países abre oportunidades para desarrollar modelos de mañana. Creando valor en conjunto, podemos consolidar una minería que contribuye a un progreso que beneficie a todos.

IRIS WUNDERLICH
PROJECT LEADER DE MINERÍA Y SOSTENIBILIDAD DE AHK
CHILE